

CIRCUITO EXCELENCIAS DE CUBA

Habana

1er día / Domingo: Arribo por el Apto José Martí. Traslado al Hotel Nacional. Noche a disposición para disfrute de actividades opcionales.

Habana

2do día/ Lunes: Desayuno en el Hotel. Salida para el recorrido por la Ciudad de la Habana, con paseo a pie por la Habana Vieja, Patrimonio de la Humanidad, y las 4 plazas del casco histórico: Plaza San Francisco de Asís, Plaza Vieja, Plaza De Armas con visita al Museo de los Capitanes Generales, Plaza de la Catedral y a la Feria de Artesanía, en la renovada Plaza de San José. Almuerzo en un Restaurante de la zona. Al finalizar continuación del paseo en bus por la Habana Moderna, parada para fotos en el Capitolio Nacional y en la Plaza de la Revolución Retorno al Hotel Nacional. Noche a disposición para el disfrute de actividades opcionales.

Habana, Guama, Cienfuegos

3er día/ Martes: Desayuno. Salida hacia Guamá, reproducción de una aldea Taína ubicada en la Península de Zapata, provincia de Matanzas. Paseo lanchas por la Laguna del Tesoro, durante el recorrido podrá admirar la flora y la fauna del lugar. Al regreso, visita al Criadero de Cocodrilos. Almuerzo en Restaurante de la zona. Continuación hacia Cienfuegos ciudad que se destaca por el trazado perfecto de sus calles y edificaciones de alto valor arquitectónico que revela la cultura francesa. Alojamiento y cena en el hotel Melia San Carlos o La Union según a opción solicitada. Noche a disposición para disfrute de actividades opcionales.

Cienfuegos, Trinidad

4to día/ Miércoles: Desayuno. Recorrido por la ciudad de Cienfuegos en la que se destaca el trazado perfecto de sus calles y edificaciones de alto valor arquitectónico que revela la cultura francesa. Podrá conocer el teatro tomas Terry y el palacio del valle, donde conocerá la hermosa leyenda que se asocia a su construcción, almuerzo en el Palacio de Valle . Continuación del viaje hacia Trinidad. Alojamiento en el hotel Melia Memories Trinidad. Plan todo incluido. Noche a disposición para disfrute de actividades opcionales.

Trinidad, Santa Clara, Varadero

5to día/ Jueves: Desayuno en el hotel. Recorrido por la ciudad de Trinidad, conocida como la Joya de Cuba, paseo a pie por sus calles de piedra zanjadas al medio, para admirar su arquitectura colonial española, que da la sensación de haberse detenido en los siglos XVIII y XIX y que fue declarada en 1988 por La UNESCO Patrimonio de la Humanidad. Visita a la Plaza Mayor, a la maqueta de la ciudad y al Bar Canchánchara donde podrá degustar un trago típico de bienvenida. . Salida hacia Varadero/ Habana. En camino, visita a Santa Clara, capital del centro de Cuba donde después de realizar el almuerzo en el Hotel la Granjita se trasladaran hacia al Monumento a la acción contra el Tren Blindado y continuaran hacia el parque Leoncio Vidal y terminaran el paseo a pie en el Parque del Carmen, lugar de Fundación de la Villa en 1685. Visita a la Plaza Ernesto Che Guevara, lugar de encuentro con una de las más prominentes y carismáticas personalidades de la historia contemporánea mundial y donde se encuentran el Museo y el Memorial que llevan su nombre. Al finalizar traslado hacia el polo turístico de Varadero Alojamiento en el Hotel Grand Memories Varadero.

Varadero

6to día/ Viernes: Alojamiento en Varadero en todo incluido

Varadero, Habana

7mo día/ Sabado:A la hora indicada traslados colectivos al aeropuerto de la Habana. (En caso que el cliente quiera hacer la extension de la estancia al final del circuito en la Habana, su alojamiento seria en el Hotel Nacional con desayuno incluido.)

SALIDAS COLECTIVAS CON MINIMO DE 2 PASAJEROS EN ESTAS FECHAS.

AÑO MES DIAS

2025 ENERO 8,22

FEBRERO 5,19

MARZO 4,18

ABRIL 1,15,29

MAYO 13,27

JUNIO 10,24

JULIO 8,22

AGOSTO 2,16,30

SEPTIEMBRE 14,28

OCTUBRE 11,25

Tarifas :

15/20 sgl : \$1,675. Dbl : \$1,525

- Traslados en ómnibus climatizados.
- Salidas fijas garantizadas con mínimo 2 pasajeros en las fechas y dias de semana que aparecen descritos.
- Las salidas de los circuitos están previstas a partir de las 8:30 am, la recogida a los clientes estará en dependencia de la cantidad de clientes que sea necesario recoger en los Hoteles.
- Servicio de guía en idioma español/portugués durante todo el recorrido.
- Alojamiento según descripción del programa.
- Alimentación con un líquido incluido donde lo exprese el circuito.
- Visitas indicadas en el programa.

- En caso de existir la necesidad de desvío o reubicación de los clientes, se procurará otros hoteles de igual o superior categoría.